

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Kegiatan Door to Door System untuk Tingkatkan Keamanan dan Keterlibatan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Jan 13, 2025 - 10:35



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Kegiatan Door to Door System untuk Tingkatkan Keamanan dan Keterlibatan Masyarakat*

*Nyalindung, Kabupaten Sukabumi* – Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Brigadir Agus, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kp. Babakan, Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta untuk menyampaikan berbagai himbauan yang penting bagi warga.

Dalam sambang kali ini, Brigadir Agus mengajak warga untuk terbuka dan berbicara mengenai masalah keamanan yang mereka hadapi. "Kami mempersilakan warga untuk curhat atau menyampaikan keluhan langsung kepada Bhabinkamtibmas, sehingga kami dapat segera memberikan solusi atau bantuan yang diperlukan," kata AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, Kapolsek Nyalindung, terkait kegiatan tersebut.

Selain itu, petugas juga mengimbau masyarakat untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Warga juga diingatkan untuk segera melapor apabila mendapati kendala terkait keamanan atau informasi yang bisa mempengaruhi situasi kamtibmas di wilayah mereka. "Kami siap berkoordinasi kapan saja dengan masyarakat melalui saluran komunikasi yang sudah kami sediakan, seperti WhatsApp 081119106679," tambah Kapolsek.

Dalam rangka pencegahan kenakalan remaja dan tindak kriminal lainnya, Bhabinkamtibmas juga menghimbau agar para remaja, anak, dan wanita menghindari kegiatan yang berpotensi merugikan, seperti penyalahgunaan narkoba, tawuran, seks bebas, serta penggunaan knalpot bising (brong).

Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya menjaga ketertiban menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak Tahun 2024. Warga diingatkan untuk tidak menyebarkan berita hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, dan untuk menjaga situasi tetap aman dan kondusif.

"Dengan melibatkan masyarakat secara langsung dalam kegiatan-kegiatan semacam ini, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan bebas dari gangguan keamanan," ujar Kapolsek Nyalindung.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Desa Bojongsari tetap aman dan kondusif, dengan warga yang sangat responsif terhadap himbauan yang disampaikan.